



Antrag zur Anschaffung eines Lastenfahrrades

Beschluss

Das Studierendenparlament möge beschließen, dass sich der Radverleih AStA Velo ein Lastenfahrrad anschaffen soll.

Begründung

Der AStA hat mit dem Radverleih AStA Velo ein wertvolles Angebot für Studierende geschaffen. Um dies attraktiver zu gestalten, soll ein Lastenfahrrad angeschafft werden. Dies kann von Studierenden für eine bestimmte Zeit ausgeliehen werden. Ein Lastenfahrrad könnte beispielsweise Studierenden beim Umzug helfen – sowohl privat als auch auf dem Campus (Fachschaftsräume ziehen beispielsweise um) – oder Fachschaften etc. bei Veranstaltungen unterstützen.

Für die Ausleihe soll die Kautions im Vergleich zu einem gewöhnlichen Fahrrad erhöht werden (normale Fahrräder: 60 Euro Kautions)¹, jedoch nicht zu hoch, sodass es für Studierende noch bezahlbar ist.

Wir würden zudem für ein Lastenfahrrad ohne E-Antrieb plädieren, um die Instandhaltungskosten so niedrig wie möglich zu halten.

Des Weiteren beauftragen wir den AStA damit, Sponsoren zu finden. Vorherige Bemühungen um ein Lastenfahrrad haben gezeigt, dass diese Möglichkeit existiert.

¹ Vgl. https://asta.uni-saarland.de/asta_velo/, zuletzt aufgerufen 22.04.2024.